Erneuerung des Kirchvorplatzes St. Peter und Paul – Huckingen.

Kirchenvorplatz von St. Peter und Paul wird erneuert.

Das Bistum hat auf beharrlichem Betreiben des Kirchenvorstandes und des Ortsausschusses die Finanzen freigegeben, um die Fläche vor der Kirche, die derzeit voller Unebenheiten und Stolperfallen ist, zu sanieren.

Zur Gestaltung haben sich Mitglieder des Ortsausschusses, des Förder- und Bürgervereins und einiger Verbände getroffen. Der Landschaftsbauer hat das Konzept vorgestellt und die gestalterischen Anmerkungen der Interessierten aufgenommen.

Für die Durchführung dieser Aufgabe haben wir ein lokales Landschaftsbauunternehmen beauftragt. Die Arbeiten werden im Frühsommer beginnen und sollen rechtzeitig zum Schützenfest Ende August abgeschlossen sein. Der Vorplatz wird mit einem versetzten Verbund aus grobporigem, wasserdrainierendem und rutschhemmendem Stein gepflastert. Dieses Muster verleiht dem Platz nicht nur eine ästhetisch ansprechende Optik, sondern sorgt auch für mehr Sicherheit beim Begehen.

Leider ist es notwendig, die beiden Linden zu fällen, da sie teilweise morsch und brüchig sind sowie das Wurzelwerk keine Standsicherheit nach der Platzsanierung gewährleistet. Darüber hinaus wird die Reparatur/Wartung des Kirchturmdaches und der Turmuhr behindert. Obwohl es uns schwerfällt, diese Entscheidung zu treffen, ist sie unvermeidlich, um die Sicherheit unserer Gemeindemitglieder zu gewährleisten. Doch seien Sie versichert, für den Herbst ist eine Neupflanzung vorgesehen, um den Platz wieder mit grünem Leben zu erfüllen.

Neben der reinen Flächensanierung sind auch Gestaltungselemente vorgesehen, die den Platz zum Ort der Begegnung machen sollen. Es wird Sitzbänke rund um die Bäume geben, auch Fahnen und Lichtelemente werden den Platz in eine Willkommensatmosphäre ändern. Strom- und Wasseranschlüsse, sowie Fahrradständer sind ebenfalls eingeplant.

Die während der Bauphase zu erwartenden Einschränkungen auf der Fläche bitte wir vorab zu entschuldigen.

Die Kosten für die Erneuerung und Gestaltung des Kirchvorplatzes übersteigen die Finanzzusage des Bistums. Daher hat sich der Förderverein St. Peter und Paul bereits bereit erklärt, sich an dem Projekt mit einer großzügigen Spende zu beteiligen. Anträge auf kommunale Unterstützungen sind vom Förderverein gestellt. Wir möchten Sie ermutigen, ebenfalls einen Beitrag zu leisten. Einzelspenden werden freudig begrüßt, darüber hinaus werden wir Türkollekten am jeweils 1. und 3. Sonntag im Monat durchführen (die Erstellung von Spendenquittungen ist möglich).

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Engagement!

Für den Kirchenvorstand und den lokalen Ortsausschuss

Joachim Holzschneider

Zuwendungen können durch Überweisung an die folgende Bankverbindung erfolgen:

Kontoinhaber: Verein der Freunde und Förderer der kath. Kirchengemeinde

St. Peter und Paul Duisburg – Huckingen e. V.

Bankverbindung: Bank im Bistum Essen; IBAN: DE 48 3606 0295 0013 5390 14

Verwendungszweck: Kirchplatzsanierung St. Peter und Paul